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F A Ç O D O U R1ª REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHOMUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e vinte, era para acontecer aPrimeira Reunião Ordinaria do Conselho Municipal de Saúde Paço doLumiar de 2020, mais por falta de quorum foi adiada para o dia 06/02/2020no mesmo horario e local com a mesma pauta. Na oportunidade oconselheiro de saúde senhor João Roberto Santana Coelho representante daSEMDES solicitou através de ofício o seu afastamento do Conselho deSaúde. Sem mais nada a acrescentar eu Maria das Dores Jansen Pereira -Secretária Executiva do CMSPL fiz essas observações para justificaragenda e calendario das reuniões ordinarias .



D EPA Ç O D O L L U M I A
REUNIÃO EXTRAORDINARIA DA MESA DIRETORA CONSELHOMUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIARAos vinte quatro dias do mês de novembro de dois mil evinte as quatorze horas, reuniu-se extraordinariamento os membros damesa diretora, na sala do conselho, localizada no prédio da SecretariaMunicipal de Saúde de Paço do Lumiar, sito na avenida 13-SN-Maiobão-CSU. Estavam presentes na reunião os seguintes membros da mesadiretora: Sra. Maria de Lourdes Gaspar Muniz(vice-presidente), MariaZélia Moreno de Araújo(1a secretária da mesa diretora) e CleoniceFigueiredo de Assis(representando o sr. João Muricy). A reunião foipresidida pela vice-presidente do conselho que iniciou sua fala dizendoque o assunto da pauta era a eleição do novo conselho municipal de saúdede Paço do Lumiar e explicou que era para fazer um oficio solicitandopara o conselho estadual dois representantes para dar apoio aos membros

da comissão da eleição do conselho. Então os membros que estavam
presentes na reunião elaboraram uma pauta para a eleição do conselho,
conforme segue: a) Trabalhar a eleição com urgencia, b)Oficio para o
conselho estadual, c)Edital da eleição, d) Regimento Interno da eleição, e)
Convites para as Entidades de Usuários, Prestadores de Serviços no
municipio, Sindicatos de Trabalhadores na Saúde, Igrejas Católicas e
Evangelicas e Movimentos Organizados. f) A comissão composta por 5
membros sendo 2 da mesa diretora, 2 da Secretaria de Saúde e 1
Conselheiro de Saúde. Sem mais nada a crescentar a reunião foi declarada
encerrada as 16 horas e mandou que se lavrasse a presente ata, que após
lida e feito as alterações segue assinada por todos os participantes.

Maria de bonnos leisen terezMaria de Lourdes Gaspar MunizVice-presidente do CMSPL Maria Zélia Moreno de Araújo
Pataca de a o lo1ª Secretária da Mesa Diretora doleonicid. de AnisCleonice Figueredo de AssisSuplente do Presidente DerekMaria das Dores Jansen PereiraSecretária Executiva do CMSPL



ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DA MESA DIRETORADO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR-MAAos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte reuniu-se
extraordinariamente os membros da mesa diretora do CMSPL com os
representantes do CESMA, às 10 horas e dez minutos na sala do conselho
municipal de saúde de Paço do Lumiar, localizada no CSU - sito na avenida
13- SN - Maiobão - Prédio da Secretaria Municipal de Saúde. Ponto de pauta
único (Eleição dos Conselheiros de Saúde de Paço do Lumiar). Estavam
presentes na reunião a la secretária da mesa diretora a senhora Maria Zelia
Moreno de Araújo, 2° secretário da mesa diretora o senhor Anderson Correia
Almeida a senhora Cleonice Figueiredo de Assis (suplente do presidente do
CMSPL), a presidente do conselho estadual senhora Maria Raimunda Sobrinho
Rudakoff, o senhor Americo de Jesus S. Araújo conselheiro estadual de saúde e
o Assessor Juridico da SEMUS o senhor Olavo Lázaro Munhoz Soares Filho.
Ao iniciar a reunião o senhor Olavo se apresentou e apresentou os membros
que estavam presentes e em seguida entregou uma copia do edital da eleição e
fez a leitura do mesmo e após a leitura ele explicou que estava em anexo o
calendário e explicou os itens. Dando continuidade o senhor Americo pediu a
palavra para fazer algumas observações em relação às alterações que eram para
serem feitas no edital e explicou os artigos e paragrafos a serem alterados o que
foi aceito pelos presentes. O senhor Américo explicou também que era para

fazer um treinamento com os conselheiros para explicar o papel de cada um e a

senhora Raimunda falou que eram 217 municipios e quando houvesse o

treinamento ia convocar 3 membros de cada conselho para participar. O senhor

Americo também explicou sobre as paridades como funciova, onde ele citou
que o conselheiro que tem contrato com o mnicipio ou cargo de confiança não
pode ser representante de entidade de usuários. Após foi aberto a palavra e
todos os presentes se manifestaram.As onze horas e dez minutos o senhor

Olavo declarou a reunião encerrada e falou que ia fazer as alterações no edital a

qual foi sugerida e eu Maria das Dores Jansen Pereira lavrei e digitei esta ata
que após lida e feito as alterações se necessario será assinada por todoos
presentes;

Conie S. AsisCleonice Figuereiro de AssisSuplente do presidente

Anderson Correia Almeida2° Secretário da Mesa Diretora

Maria Moreno de Araújo1ª Secretária da Mesa Diretora

lame
Assessor Juridico da SEMUS
Olavo Lataro Munhor & Trilho



Mana Mannde R u d a
Maria Raimunda S, Rudakoff d e Jesus S.AraúioPresidente do CESMA Conselheiro Estadual d e Saúde

Alarias dos Dors Somer 8PMaria das Dores Jansen PereiraSecretária Executiva do CMSPL



ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINARIADO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR-MA
Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte às treze horas ecinquenta minutos, reuniu-se ordinariamente os membros do conselho municipalde saúde de Paço do Lumiar-Ma, na sala do conselho localizada no predio daSecretaria Municipal de Saúde, sito na Avenida 13- SN - Conjunto Maiobão-

CSU. A senhora Maria de Lourdes Sousa Gaspar - vice-presidente do conselhoiniciou a reunião explicando aos conselheiros presentes que o senhor João MuricySilva Nunes- Secretário Municipal de Saúde de Paço do Lumiar era o presidentedo conselho, conforme a Lei de criação do conselho de N° 437/2010 e passou apalavra para o mesmo, que se pronunciou agradecendo a presença de todos e emseguida fez a leitura da pauta da reunião; (01)- Avaliação e analise do orçamento2019, (02)- Demostrativo financeiro das empresas prestadoras de serviços eRecursos do COVID 19(Anderson), (03)-Laboratorio e Unidade Mista (Lourdes),(04)-Regimento Interno do Conselho e o funcionamento das UBS Nova Vida,Merces, Maioba e Novo Horizonte, (Zélia); (05)-Outros. O conselheiro AlexFabiano Sousa Barreto (titular) representante da UBS Lima Verde se manifestoudizendo que o conselho era deliberativo e que as reuniões não aconteciam porfalta de quorum e falou que as mesmas poderiam ser remota, então senhor JoãoMuricy sugeriu que fossem mista ou seja: Remota e Presencial, o que foi aceitopelos presentes. Dando continuidade a conselheira Silvia Helena Costa Araújo(suplente)- representante da Associação dos Moradores do Abdala I, tambemfalou que nas reuniões faltava compromisso dos conselheiros e os assuntos muitasdas vezes não tinham nada a ver com a pauta e esse era um dos motivos pelos
quais os conselheiros ficavam desmotivados e não vinham quando eram
convocados. O pr imeiro ponto de pauta for expl icado que seria feito u m a
apresentação detalhada no RAG 2019. Em relação ao segundo ponto da pautademonstrativo financeiro das empresas prestadoras de serviço o Senhor JoãoMuricy informou que é publico e qualquer pessoa pode ter acesso pelo Portal daPrefeitura e TCE. O terceiro ponto da pauta foi explicado que a licitação sobre olaboratório estava tudo certo e que o contrato já foi assinado em relação aUnidade Mista ele explicou que o prédio é do Estado e será implantado em umprédio municipal um Centro de Parto Normal Humanizado pois,já tem pactuadoentre Paço do Lumiar e São Luis Maternidade de Risco Habitual e Maternidadede Alto Risco. Em seguida o senhor Adielson Pereira de Araújo entregou o ofício

de n° 11/2020 para confirmar o senhor Ivan Cliger Gomes Silva Filho como
suplente do senhor Antonio Fernades Sousa Barbosa, pois o mesmo se afastoupara assumir o cargo de Conselheiro Tutelar e foi comunicado aos presentes que osenhor Ivan já estava como conselheiro(titular), pois o mesmo havia sidoapresentado na 2ª Reunião Ordinária do conselho que aconteceu no dia
06/02/2020. Por motivo de faltas do titular ele tinha assumido automaticamente,pois é o que diz o Regimento Interno. Foi apresentado também o Senhor Erick



Braiam Pinheiro Pacheco (suplente) da Senhora Maria Helena Veiga Vieira(titular) - Representante da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social(SEMDES)- Oficio N° 693/2020. O senhor Alex Fabiano Sousa Barreto (titular)-Representante da Unidade de Saúde Lima Verde, apresentou a Senhora Ana PaulaBarros Lima como sua suplente. Dando continuidade a reunião a Senhora Mariade Lourdes Sousa Gaspar fez a leitura da ata da reunião extraordinaria daComissão de Orçamento e Finanças do CMSPL, realizada no dia 17/07/2020, queanalisou e aprovou os Relatórios de Gestão do 1°, 2° e 3°Quadrimestre de 2019,sem ressalvas. Então houve alguns questionamentos sobre os relatórios por umaexplicação de conta detalhada e a senhora Maria de Lourdes explicou que osenhor Magnum Loiola Contador da Prefeitura tinha feito a apresentação aosmembros da Comissão de Orçamento em slides, com todo o detalhamento. Apósas explicações, foi confirmada a aprovação dos Relatórios de Gestão do 1°, 2° e3° Quadrimestre de 2019, por unanimidade por todos os conselheiros de saúde
presentes sem ressalvas. Alguns conselheiros de saúde questionaram sobre o
RAG (Relatório Anual de Gestão) 2019, o senhor João Muricy respondeu que
seria apresentado no dia 28/08/2020 na reunião ordinaria do conselho, que ia ser
realizada no Centro Administrativo no Tambaú. Foi solicitado também que era
para cada conselheiro confirmar a sua presença na reunião e de que modalidade ia
participar; se era Remota ou Presencial, o que foi aceito pelos presentes. Sem
mais nada a acrescentar, a reunião foi declarada encerrada e eu, Maria das Dores
Jansen Pereira - Secretária Executiva do CMSPL lavrei e digitei esta ata que
após, lida e feito as alterações se necessário será assinada por todos os que
participaram da reunião.Conselheiros de saúde que estavam presentes na reunião:
representando a Secretaria Municipal de Saúde de Paço do Lumiar-JoãoMuricy
Silva Nunes(titular) e Cleonice Figueredo de Assis(Assessora); representando a
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social - Erick Braim Pinheiro Pacheco
(suplente); representando o Hospital do Olho de Paço do Lumiar - Maria Zélia
Moreno de Araújo (titular); representando a Delegacia Sindical dos ACS de Paço
do Lumiar - Rosenilde Morais Silva(titular); representando a Delegacia Sindical
dos ACE de Paço do Lumiar - Anderson Correa Almeida(titular); representando a
Unidade Basica de Saúde Lima Verde- Alex Fabiano Sousa Barreto(titular) e Ana
Paula Barros Lima(suplente); representando a União de Moradores do Conjunto
Maiobão- Maria de Lourdes Sousa Gaspar(titular) e João Roberto Santana
Coelho(suplente); representando a Associação de Moradores do Conjunto Abdala
I- Silvia Helena Costa Araújo(suplente); representando a Associação Municipal
dos Estudantes - Ivan Clinger Gomes Silva Filho(titular); representando a União
de Moradores da Agrovila Pedro Careca- Luis Sergio Botão da Silva(titular);Na e as do Resenta am liges Comes S flor

Meria Felio, lazero de prefo



S A I D EPAÇO DO LUMIAR

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINARIA DOCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR-MA
Aos nove dias do mês de junho de dois mil e vinte, às quinze horas e trinta

minutos realizou-se a quarta reunião ordinária do CMSPL, na sala do conselho no
CSU - localizado no prédio da Secretaria Municipal de Saúde de Paço do Lumiar-
MA; Sito na Avenida 13, S/N, Conjunto Maiobão. A Secretária de Saúde e
Presidente do Conselho Municipal de Saúde, senhora Soraya Silva Santana, iniciou
a reunião falando sobre a recondução dos conselheiros de saúde, pois o mandato
termina no mês de setembro de 2020 e por ser ano de eleição municipal não haverá
Conferencia de Saúde para eleição de conselheiros, então a presidente do conselho
sugeriu que fosse marcado uma Audiência com a Promotora de Justiça para
solicitar orientação de como proceder em relação à recondução. Foi explicado
também que a lª secretária da Mesa Diretora a senhora, Cleanes Oliveira de
Alcantara e o 2º Secretário o senhor Adielson Pereira de Araújo, pediram
afastamento do conselho para concorrerem ao cargo eletivo municipal, por este
motivo precisa eleger os substitutos dos citados secretários da Mesa Diretora para
preencherem os cargos vagos. Foi mencionado também que a Mesa Diretora e as
Comissões de Orçamento e Finanças de Fiscalização de Unidades Básicas e
Serviços de Saúde, precisam se reunir mais vezes, para efetivação dos trabalhos. O
conselheiro Marcelo Marques sugeriu que, para fazer parte da Mesa Diretora tem
que se observar a paridade e os membros tinham que ser comprometidos com as
atribuições para as quais eles foram eleitos. Em seguida foi sugerido o nome da
senhora, Maria Zélia Moreno de Araújo e do senhor Anderson Correa Almeida,
para preencherem os cargos de 1° e 2° secretários respectivamente. Para cumprir o
Regimento Interno foi colocada à Pienária a disposição para os consetheiros
presentes se manifestarem para concorrer as citadas vagas. Como não houve de
nenhum questionamento por parte dos conselheiros presentes, atribuindo os nomes

da indicação sugerida acima citada para eleição e confiração da Plenária. O
conselheiro Ivan se manifestou dizendo que estava participando como conselheiro
mas as atribuições do conselho para ele eram novas e por este motivo aprovava o

nome dos indicados para a Mesa Diretora. O conselheiro Anderson agradeceu aos

colegas que confiaram nele e disse que como trabalha na secretaria tinha mais
disponibilidade para ajudar nas atribuições do Conselho. Em seguida foi colocado
em votação e foram eleitos por unanimidade pelos presentes. Foi sugerido também
que se agendasse uma reunião extraordinaria para fazer a reformulação das
comissões, pois as mesmas estavam omissas nas suas atribuições. Dando

continuidade a reunião com a apresentação do outro ponto de pauta: RevalidaçãoAndrou locanta sele



A L D E

P A Ç O D O L U M I A R

do Plano Municipal de Saúde 2018-2021, a Secretária de Saúde explicou que oplano já estava organizado e que distribuiu uma cópia para os membros daComissão de Orçamento e Finanças analisar, pois o mesmo não tinha mais o quediscutir e explicou que só agora estava colocando para votação por falta de quórumnas reuniões anteriores. Após alguns questionamentos dos conselheiros eexplicações dadas pela secretária, o Plano Municipal de Saúde de Paço do Lumiar2018-2021 foi colocado para votação e foi aprovado por unanimidade pelosconselheiros presentes às 16 horas e 15 minutos. Sem mais nada a acrescentar a
reunião foi declarada encerrada e mandou que se lavrasse a presente ata que apóslida e feita as alterações será assinada por todos. Conselheiros de Saúde queparticiparam da reunião:

paraya Tive fatoneSoraya Silva Santana
Presidente do CMSPL

Thoni Batesta Durans perinaIhoni Batista Durans Ferreira

Vice Presidente do CMSPL

Marcelo Melo/Marques

Manoel Lages Mendes Filho
Maria Letit Morena de Araújo
Rosenoraes

Rosenilde Morais da Silva

Anduou lona Smuda
Anderson Correa Almeida

Sebastião Pereira da Silva

soreno Ato di tALuis Sergio Botão da Silva



D O L U M I A R
ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINARIA DA MESA DIRETORA
DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR-MAAos dezenove dias do mês de junho de dois mil e vinte reuniu-se os

membros da Mesa Diretora do CMSPL, às quatorze horas e trinta minutos na
sala do conselho de saúde, localizada no CSU - sito na avenida 13- SN -
Maiobão. A senhora Soraya Silva Santana - Secretária de Saúde e Presidente
do Conselho de Saúde iniciou a reunião falando da importancia da reunião da
mesa diretora e dos assuntos que seriam discutidos na proxima reunião
ordinaria do conselho. O 1° assunto que ela falou foi da necessidade de uma
reunião urgente dos membros da Comissão de Orçamento e Finanças do
Conselho para apreciar, analisar e dar um parecer sobre os Relatórios do 1°, 2°
e 3° Quadrimestre de 2019, que por motivo de quorum nas reuniões ordinarias
não foram apresentados e nem analisados. Ela falou também da revalidação do
Plano Municipal de Saúde de Paço do Lumiar 2018/2021 que não foi
apresentado ao plenário do conselho ela explicou também sobre a Programação
das Ações que serão realizadas no prazo de 90 dias e sobre o recurso
financeiro do conselho. A senhora Soraya disse em sua fala da necessidade de

um laboratório de analises clinica no município e que a licitação já estava
sendo concluída, foi sugerido também que os membros do conselho fizessem
uma visita ao Secretário Estadual de Saúde para pedir explicação sobre a
paralisação das obras da Unidade Mista que funcionará como Hospital e
Maternidade do Municipio. O senhor Anderson 2° secretário da mesa disse que
era para eles solicitarem um demostrativo detalhado dos recursos adquiridos
pelas empresas prestadoras de serviço de saúde na SEMUS incluindo os
recursos da COVID 19. A senhora Maria Zélia 1° secretária da mesa falou da
urgência em atualizar o Regimento Interno do Conselho pois o mesmo era do
conselho anterior e mencionou ainda a necessidade de funcionamento das
UBS da Comunidade Nova Vida, Merces, Maioba e Novo Horizonte.Sem mais

nada a crescentar a reunião foi declarada encerrada e eu Maria das Dores
Jansen Pereira Secretária Executiva do CMSPL, lavrei e digitei esta ata, que
após lida e feito as alterações se necessario será assinada por todos. Membros
da Mesa diretora do Conselho de Saúde que estavam presentes na reunião;d o u n i zSoraya Silva SantanaPresidente do
Maria 2e14 Moreno de Araújo1ª Secretária da mesa

Maria de Lourdes Gaspar MunizVicos do MSnidaAnderson Correa Almeida2° Secretário da mesa

гори



P A Ç O D O L U M I A RATA DA 2ª REUNIÃO ORDINARIA DOCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR-MA.Aos seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte as quinze horas e dez minutos

reuniu-se a plenaria do CMSPL, na sala do conselho localizada no CSU, prédio da

Secretária Municipal de Saúde de Paço do Lumiar. Sito na Avenida 13- SN - Conjunto
Maiobão. Para deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: (01) Atualização das atas
anteriores e Resoluções, (02) Plano Municipal de Saúde 2018-2020. Informes (01)
Otometrista (mutirão da visão). Ao iniciar a reunião (Observando o horário foi

constatado a falta de conselheiros para cumprir o que determina o Regimento Interno

no Parágrafo 1° - As reuniões serão iniciadas, no horário previsto com a presença
minima da metade mais um dos seus membros, meia hora depois com qualquer número
de conselheiros, sendo que para tomada de decisão deverá ser garantida a presença da

maioria absoluta (11) conselheiros. Mediante a necessidade das demandas elencadas

ao conselho ter caráter de urgência para deliberação a senhora Presidente, Soraya Silva
Santana fez uma explanação sobre as repactuações da saúde esclarecendo aos
presentes o que está em discussão para implementar/implantar na saúde deste

município, no decorrer das discussões foram entregue a ata de pactuação das Redes de
Assistência a Saúde da Região Metropolitana de Saúde aos conselheiros presentes e em
seguida a leitura da mesma por pontos, dando informes sobre os Equipamentos Públicos
que serão implantados e respondendo e esclarecendo dúvidas dos(aos) conselheiros
presentes. Dando continuidade apresentando o Senhor, Rafael Pessoa Sousa -

Coordenador da Vigilancia em Saúde e a Senhora, Maria Aurea de Souza Silva - Assessora

da Rede. Foi feito alguns esclarecimentos pela Senhora Maria Helena Veiga Vieira -

Secretária da SEMDES. que explicou sobre o senhor José Roberto Santana estar

ocupando a vaga de conselheiro como representate da SEMDES; mais ele era

funcionário da SEMAF; em seguida foi entregue o Oficio N° 160/2020, apresentando a

senhora Maria Helena Veiga Vieira (titular) e a senhora Luana Karla Madeira Peixoto

(suplente) conselheiras de saúde- representantes da SEMDES. Foi entregue também o

oficio n°010/2020/SIDSEP apresentando a senhora Vicencia Ferreira Moraes Sousa

(titular) em substituição ao senhor Raimundo Nonato Soares lima conselheiro titular

representante do citado Sindicato no CMSPL. Na oportunidade foi apresentado o senhor

Ivan Gliger Gomes Silva Filho como conselheiro de saúde (suplente) representante da

AME (Associação Municipal dos Estudantes em substituição ao senhor Antonio

Fernando Sousa Barbosa, tendo assento neste conselho como usuário). Dando

continuidade às apresentações, a Senhora Soraya fez um breve relato sobre o Plano

Municipal de Saúde, esclarecendo sobre a reformulação da lei de criação do conselho

que não está atualizada e sobre o Regimento Interno que alguns pontos ele é omisso e

falta regulação. O senhor Bruno Oliveira, assessor jurídico da SEMUS, falou também

sobre a lei que criou o CMSPL e explicou que fez uma análise entre as leis dos Conselhos

Municipais, Estaduais e Federal. A senhora Soraya explicou que por falta de quórum não

pode ser votado o Plano Municipal de Saúde e nem a atualização das atas. Em seguida

foi feito a distribuição dos anexos da PAS(Programação Anual de Saúde ) para os

conselheiros presentes analisarem e posteiormente fazerem o debate. Sem mais nada

a acrescentar a reunião foi declarada encerrada as 16 horas e 42 minutos e eu Maria das

dores Jansen Pereira - Secretária Execuiva do CMSPL lavrei e digitei esta ata que após

lida e feito as alterações segue assinada por todos. Conselheiros de saúde que estiveram



P A Ç O D O L U M I A Rpresentes na reunião: Soraya Silva Santana, Ihone Batista Durans Ferreira, Maria Helena
Veiga Vieira, Luana Karla Madeira Peixoto, Laura Soeiro Rodrigues, Anderson Correa
Almeida, Manoel Lages Mendes Filho, Antonio Fernando Sousa Barbosa e Valdimarina
da Luz Pereira. Convidados: Maria Aurea de Souza Silva(Coordenadora da Rede),
Raphael Pessoa Sousa(Coordenador da Vigilancia em Saúde), Luciana Oliveira
Pereira(Coordenadora da Atenção Farmaceutica), Mariana da Cruz Cardoso(SAMU) e opou Batuta puraus ferrelia abreu.élio Moreno d e A r a uMaria Selva Viga Veie

Saraya Pra SartenaAntonio Somando Soara Bonboa.Andualorrea Amidaоено Rodrigues



ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO E FINANÇASDO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIARAos dezessete dias do mês de julho de dois mil e vinte, as quatorze horas e trinta minutos
reuniu-se extraordinariamente a Comissão de Orçamento e Finanças do Conselho Municipal de
Saúde de Paço do Lumiar-Ma, na sala do conselho, localizada na Avenida 13 - SN - Maiobão -
Predio da Secretaria Municipal de Saúde. Com a presença da representante da Secretaria
Municipal de Saúde a senhora Cleonice Figueiredo de Assis e dos seguintes membros da
comissão de orçamento, Carlos Augusto Sousa Moreira, Maria Zélia Morena de Araújo e Maria
de Lourdes Gaspar Muniz. Convidados Anderson Correa Almeida 2° Secretário da Mesa
Diretora e Magnun Loiola - Contador do Município de Paço do Lumiar. (01) Apresentação dos
Relatorios do 1º, 2° e 3º quadriméstre 2019 e RAG 2019. Ao iniciar a reunião o contador
explicou aos presentes que os slids estavam dividos em tres etapas e os quadrimestres
estavam consolidados. Foi entregue os anexos com os quadrimestres a cada membro presente
para que fosse feito o acompanhamento das despesas conforme as explicações feitas pelo
contador responsavel. Em seguida o conselheiro Carios Augusto fez alguns questionamentos
em relação a Vigilancia em Saúde e a senhora Maria de Lourdes explicou ao mesmo o que ele
estava questionando. O contador deu continuidade à apresentação explicando o que era
custeio e investimento. Foram explicados os elementos de despesas por quadrimestre como
por exemplos citamos 12 elementos com seus respectivos valores e as despesas conforme o
detalhamento. Após a apresentação de todos os slides dos quadrimestres e explicação do
contador responsavel, os membros da comissão de orçamento e finanças analisaram e
aprovaram sem ressalvas a prestação de contas anual, conforme exposto nos relatórios de
gestão do 19,2° e 3° quadrimestre de 2019 . Sem mais nada a acrescentar a reunião foi
declarada encerrada as quinze horas e cinquenta minutos e eu, Maria das Dores Jansen Pereira
lavrei e digitei esta ata que após lida e feite as alterações segue assinada por todos os

Niembro da Comissão de Orcamento e Finanças

Magnan torola
Contador do Município de Paço do Lumiar



ATA DA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DOCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
Terceira reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiaraos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte às dezoito horas. Aprimeira reunião virtual do Conselho Municipal de Saúde de Paço do Lumiarpela plataforma JITISI a Senhora Soraya Silva Santana, Secretária de Saúde ePresidente do Conselho Municipal de Saúde. Iniciou a reunião, explicando queem primeiro lugar era preciso fazer a composição da Mesa Diretora doConselho, pois o segundo secretário e a primeira secretária iam se afastar, poisos mesmos tinham motivos particulares para esse afastamento. Mas semquórum para deliberações, ficou para a próxima reunião. Em seguida, deucontinuidade a reunião, explicando as ações de Enfrentamento da Pandemia doConvid-19 no município. A mesma disse em sua fala que a primeira ação foiemitir o Decreto Municipal n° 3.418 de 31 de março de 2020, conforme asinformações do decreto estadual e a Portaria da SEMUS n° 60 de 06 de abril de2020, regulamentando os serviços de saúde do município. Que dentre outrasdeterminações citou que profissionais com mais de sessenta anos fiquem emquarentena e os com comorbidades. A Senhora Soraya falou também que osfuncionários que fossem se afastar para enviar a exposição dos mesmo osdocumentos podem ser enviados pelo email do RH da SEMUS, criado com esteobjetivo. A mesma também informou que o município publica diariamente oboletim dos casos positivos, que são registrados através do CIEVS (Centro deInvestigação Epidemiológica em Saúde). Que é o órgão do Estado que faz oacompanhamento de todos os exames realizados no Estado de pacientes da redede São Luís e na Rede Estadual de Saúde, que quando o paciente testa positivo,eles informam os responsáveis para a secretaria, que é a própria secretária e osenhor Rafael Pessoa quem são informados, que a senhora Nayara também faz.parte desse fluxo para a composição dos boletins. Explica, ainda que a senhoraNayara é responsável pelo boletim e quem faz o primeiro contato com opaciente é um psicólogo da rede municipal. Explicou também que o municípioestava fazendo o monitoramento de cento e trinta e quatro casos suspeitos quejá fizeram os exames e estavam aguardando o diagnóstico. Informou ainda queem alguns dos óbitos não tem resultado positivo em mãos, só recebem osresultados dos testes de PCR após o sepultamento. Explieo que o município



fez uma parceria com as agências Bancárias para reduzir o número de pessoasnas filas bancárias e para reduzir a aglomeração. Em seguida, a secretáriainformou a respeito da campanha de vacinação da Influenza que estáacontecendo no município. Informou que o número de doses que o municípiorecebeu foi insuficiente para completar a primeira etapa, sendo que existe umdéficit de vacina ainda da primeira etapa e que aguarda o contingente de vacinapara iniciar a segunda etapa e formou ainda o quantitativo de pessoas vacinadas,percentual de vacinar de vacinados de cada grupo da primeira etapa dos idosos,das crianças e dos profissionais de saúde, em seguida passou a palavra para osconselheiros para se manifestarem. O senhor Carlos Moreira, em sua falasugeriu que era para encaminhar para a Promotoria um pedido de informaçãosobre como compor a Mesa Diretora e informou que o Ministério Públicomandou cancelar algumas licitações sobre o período de pandemia. A segundafala foi do senhor Marcelo, que disse que o vírus era fácil de ser disseminado eque teria que ser adotado algumas medidas de prevenção. O terceiroconselheiro a se manifestar foi o senhor Anderson Almeida falou sobre amanutenção das ambulâncias próprias. E pediu também uma um acréscimo deinsalubridade de quarenta por cento para os funcionários que trabalham nasaúde. Fez questionamentos ainda a respeito do valor recebido para o Covid 19no município, e foi informado a quantia de R$ 605.000,00 (seiscentos e cindomil reais) e a respeito do valor dos royalty do petróleo e a senhora Sorayainformou que não tem conhecimento desta quantia. A Secretária respondeu queem relação ao recurso do convide, não havia sido utilizado e os epis que foramcomprados foram adquiridos com recursos próprios da prefeitura e que odinheiro era especifico para os fins do Covid19. Tinha que ter licitação e queas ambulâncias antigas do município para voltarem para funcionar, não tinhamprofissionais suficientes, pois só tem habilitas duas ambulâncias do SAMUsendo, uma ambulância tipo usa é uma ambulância básica foi informadotambém que já estava regularizada a coleta do lixo do SAMU. Em seguida aconselheira Talita deu boa noite a todos e se apresentou, disse que erarepresentante da Secretaria de Agricultura, Pesca e Abastecimento e a mesmanão estava funcionando devido a pandemia que era agrônoma e nutricionista.O Conselho, Conselheiro Manael Lagesse manifestou dizendo que os ACE daFUNASA estavam habilitados para a função de motoristas socorrista que sehouvesse a necessidade era pra secretária se informar. Informou também queno município seria disponibilizado duas unidades básicas que para referênciade COVID19 que provavelmente seriam a Tambaú e a outra estava em análise.



Informou ainda que participou de uma reunião com os secretários da regiãometropolitana que estava criando um comitê de crise da Região e colocou-se adisposição para quaisquer outras dúvidas. Mas não houve mais manifestação,dois conselheiros e Deus por encerrada a reunião. Participaram da Reunião:Soraya Silva Santana, Talita Regina Veloso Ribeiro Gomes, Carlos AugustoSousa Moreira, Luana Carla Madeira Peixoto, Cleanes Oliveira de Alcantara,Anderson Correia de Almeida, Manoel Lages Mendes Filho, Sebastião PereiraSilva, Marcelo Melo Marques e Maria de Loudes GaSar 2 0 deng
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P A Ç O D O L U T A RATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINARIA DOCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR
Aos dezeseis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte as 14 horas e 30minutos, reuniu-se o plenário do conselho municipal de saúde de Paço doLumiar, em sua sala- localizada no prédio da Secretaria Municipal de Saúdeno csu-sito na av.13-sn - Maiobão. Ao iniciar a reunião a senhora SorayaSilva Santana-Secretária Municipal de Saúde e Presidente do CMSPL, falouque um áudio sobre atendimentos psiquiatricos que está circulando nosgrupos de whatsap a respeito do não atendimento não é verdadeiro, pois asituação real em relação ao atendimento psiquiatrico não é com os pacientesinternos do CAPS e sim com o atendimento ambulatorial, que funciona emuma área externa no mesmo prédio. Em outubro foi solicitado que osfuncionários da IBIS fizessem parte da administração e foi feito olevantamento dos médicos com suas respectivas documentação para gerar oprocesso de pagamento e ficaram fora os dois Psiquiatras que não haviamentregue suas respectivas notas fiscais em tempo hábil e por este motivogerou esta confusão, mas o pagamento do mês de novembro já havia sidorealizado e tudo já tinha sido normalizado. A coordenadora do CAPS senhoraAcrisciana Brito estava presente na reunião e explicou que o problema não écom os internos do CAPS e sim os pacientes do ambulatório como já haviasido explicado pela secretária de saúde a senhora Soraya. Depois dasexplicações em relação ao episodio acima citado a reunião foi declaradaencerrada e mandou que se lavrasse a presente ata que após lida e feito asalterações se necessário e será assinada pelos presentes. Participaram dareunião os seguintes conselheiros e convidados: Soraya Silva Santana, IhoneBatista Durans Ferreira, Maria Zelia Moreno de Araújo, Cleanes Oliveira deAlcantara, Anderson Correa Almeida, Rosangela de Jesus Santos, MarceloMelo Marques, Paulo de Tarsso Cordeiro de Sousa e Valdimarina da LuzPereira.Convidados Leticia Rebouças - Coordenadora da CEMARC,Acrisciana Brito - Coordenadora do CAPS, Maria Aurea da Silva-Assessorada Rede e o Vereador Wagner Alves de Sousa.
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MUNICÍPIO DE PAÇO DO LUMIARESTADO DO MARANHÃOCONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA DA 1° REUNIÃO DA COMISSÃO ELEITORAL PARA COMPOSIÇÃODO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAÇO DO LUMIAR/MA -TIRÊNIO 2021-2024.

1 Aos 22. (vinte e dois) dias do mês de dezembro de 2020, às 09 horas, na sede do2 Conselho Municipal de Saúde do município de Paço do Lumiar/MA, localizado nas3 dependências da Secretaria Municipal de Saúde, compareceram do Dr. Olavo4 Lázaro Munhoz Soares Filho, Presidente da Comissão; Cleanes Oliveira de5 Alcântara, Vice-Presidente; Lívia Fernanda Ferreira Montelo, Secretária; Maria6 Zélia Moreno de Araújo, Secretária Adjunta; Maria de Lourdes Gaspar Muniz,7 membro da Sociedade Civil e Ivan Cliger Gomes Silva Filho, membro da Sociedade8 Civil, e Anderson Correa Almeida, que sob a presidência do primeiro passou-se a9 tratar do seguinte: primeiramente, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e10 pediu a que os presentes se apresentassem uns aos outros; após, lembrou a11 importância do momento que o Conselho Municipal de Saúde estava passando, não12 só pela eleição da nova diretora, mas, também, pelo estado de pandemia que, não só13 o município de Paço do Lumiar, mas também o planeta, estão atravessando, no14 sentido de sua responsabilidade legal e institucional; na sequência, apresentou a15 todos o calendário de atividades desta Comissão, tal como publicado no Edital n°16 01/2020, qual seja: 22/12/2020, Encaminhamento para publicação do Edital no17 Diário Oficial do Município; 28/12/2020 a 11/01/2021, Credenciamento de18 entidades; 13/01/2021 e 14/01/2021, Conferência e análise das candidaturas19 inscritas; 15/01/2021, Publicação das candidaturas deferidas na sede do CMS;20 18/01/2021, Apresentação de recurso de discordância quanto ao resultado do21 credenciamento; 20/01/2021, Julgamento dos recursos, pela Comissão Eleitoral,22 para elaboração do relatório final com resultado do credenciamento e publicação da23 relação de entidades habilitadas a concorrerem no pleito eleitoral; 21/01/2021,24 Realização das Plenárias Eleitorais; 22/01/2021, Homologação do resultado final25/ da votação, para publicação no DOM; o Sr. Presidente se manifestou também sobreR
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a necessidade do compromisso de todos para que o presente calendário seja cumpridoe este processo eleitoral seja concluído com sucesso e com a máxima lisura. Dada apalavra aos presentes, todos se manifestaram favoráveis ao calendário; estabelecerama rotina de atividades internas para recebimento das inscrições na semana do Natale do Ano Novo, tendo em vista o recesso, e se comprometeram com seudesenvolvimento e enalteceram a seriedade com que esta Comissão Eleitoraltrabalhará em prol da eleição da nova Diretoria do Conselho Municipal de Saúde dePaço do Lumiar. Ao final, o Sr. Presidente, novamente, agradeceu a presença detodos e deu por encerrada a presente reunião, cuja ata foi por mim, Lívia FernandaFerreira Montelo, Secretária, digitada e, ao final, assinada por todos os presentes.36 Paço do Lumiar/MA, 22 de dezembro de 2020.
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